



こぐまぐみだよ

2024年 12月1日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2



早いもので2024年も残り1か月となりました。この一年間を振り返りながら子どもたちの成長を感じています。これからも様々なことに挑戦し、元気いっぱいにご過ごしてくれて嬉しい限りです。12月は手洗いうがいを徹底しながら風邪や感染症に気を付け、元気に年越しできるように努めていきます。



☆今月のねらい☆

- 保育者や友だちとの生活や遊びを通して、言葉のやり取りをしながらイメージを広げて楽しむ。
- 外あそびでやってみたい気持ちを保育者に受け止めてもらい、友だちや保育者と思いきり体を動かし楽しむ。
- 保育者や友だちと歌ったり、リズム遊びや表現遊びをしたりして楽しむ。



冬の野菜を植えました

11月上旬、皆でじゃがいも、にんじん、玉ねぎ、ブロッコリー、リーフレタスの植えつけをしました。「大きくなあれ大きくなあれ」と魔法をかけながらスコップで穴を掘り、植えました。今では芽も出てきて、子ども達の「わー！大きくなってる！」という声が聞こえています♪



☆お楽しみ会楽しかったね☆

先月行われたお楽しみ会へのご参加ありがとうございました。野菜パーティの曲にのせて、子どもたちオリジナルのダンスでした♪

本番緊張で泣いてしまう子、張り切って踊っている子、本当に様々でしたが舞台の上で頑張る姿にとっても感動しました！保護者の皆様にも子どもたちの成長をしっかりと感じていただけたのではないのでしょうか。引き続き子どもたちの成長を見守りながら保育を行っていきたいと思います。



☆お願い☆

- ◎朝夕と肌寒くなっているので、ジャンパーなどの、羽織れる物を持たせてください。(フードなしのもの)
- ◎家庭からおもちゃはもってこないようお願いいたします。(破損や粉末防ぐため)
- ◎持ち物の名前が薄くなっていることがあります。お下がりのもので再度名前が書かれているか確認をお願いします。